

町民参加の 地域POWER



11/5

中学生のための 男女間の暴力防止授業

長与第二中学校で開催しました。講師にNPO法人DV防止ながさきの先生を迎え、生徒たちによる寸劇も交えながら、対等な関係を築くために必要なことを学びました。

生徒たちからは「自分と相手のどちらの気持ちも尊重して、対等な関係で付き合うことが大切」「人との付き合い方を見直したい」「互いに信頼して、気遣えるような仲を保つことが大事だと思った」などの声が寄せられました。

11/27

『スポーツ講習会』を 開催しました

町民体育館で、町教育委員会と町スポーツ協会の共催により開催しました。講師として公認スポーツ栄養士の外山信子先生をお招きし、「スポーツと栄養～競技力アップのための食べ方とは～」と題して講習をしていただきました。

当日は、中学生から高齢者まで約100人が受講し、食生活のポイントや試合当日の食事の摂り方などについて熱心に聞き入っていました。講習会後も外山先生に質問が相続ぎ、スポーツと栄養に対する関心の高さが伺えました。食生活を見直すことで、競技力アップにつながり、長与町のスポーツ振興が期待されます。



11/27

消しゴム はんこ作り講座

長与町公民館で社会教育推進指導員主催により開催しました。

講師の指導のもと、基本的な彫り方を練習した後、各自好きな絵柄を選び、制作に取り組みました。世界に一つだけの素敵なおリジナル消しゴムはんこが出来上がりました。



12/15～12/24

年末の 交通安全県民運動

「スピードは 視野も心も 狹くする」

12月15日から24日まで「年末の交通安全県民運動」が実施されています。期間中は、交通安全パレードや、飲酒運転撲滅運動などが行われました。

日頃から、地域の見守りボランティアの方々をはじめ、交通指導員、交通少年団、交通安全母の会の方々などが、事故が起きないよう交差点で通行人の誘導、子どもたちの見守り活動を行っています。

歩行者も運転者も交通ルールを守り、交通事故を防ぎましょう。